

# L'énergie en commun pour Emmaüs et la Fruitière

L'un des projets emblématiques de la Fruitière à énergies voit le jour sur le toit d'Emmaüs. Des panneaux photovoltaïques ont été installés pour produire l'équivalent de la consommation annuelle d'électricité hors chauffage pour 130 personnes.

La centrale photovoltaïque est installée. Au total, 333 panneaux solaires recouvrent 566 m<sup>2</sup> du toit d'Emmaüs pour ce projet de 100 kWc (kilowatt-crête). Le chantier de raccordement électrique a démarré le lundi 10 décembre. L'installation doit être mise en service courant mars.

## Projet de la Fruitière des énergies

Ce projet est un investissement de la Fruitière à énergies qui accompagne et porte des projets locaux liés à la transition énergétique, avec une mise à disposition de la toiture par Emmaüs Ornans (notre édition du 9 mai 2018).

Il voit enfin le jour après toutes les longues étapes administratives. Le 5 mars 2018, après avoir signé une promesse de bail afin de financer la centrale photovoltaïque sur la toiture du bâtiment Emmaüs à Ornans, la Fruitière



566 m<sup>2</sup> de panneaux installés sur la toiture d'Emmaüs.

des énergies a démarré une étude structure du bâtiment afin d'en valider la solidité en amont de l'avancement du projet. Le 17 mai, l'étude structure pour le projet photovoltaïque Emmaüs Ornans est validée ! Elle consistait à vérifier la capacité du bâtiment à porter les panneaux solaires nécessaires au projet de 100 kWc porté et financé par la Fruitière.

À la même période a eu lieu le dépôt de la demande d'autorisa-

tion d'urbanisme pour être étudiée par l'architecte des bâtiments de France. En juillet 2018, l'autorisation d'urbanisme a été accordée et la demande de raccordement déposée auprès d'Enedis qui rachète l'énergie produite. En décembre 2018, le bail a été signé pour une mise à disposition de la toiture de 20 ans.

> La Fruitière des énergies :  
[contact@fruitiere-energies.fr](mailto:contact@fruitiere-energies.fr)  
 ou au 06 99 42 87 01.